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Ostellari spinge Saccarola
«Telecamere fondamentali»

SPINEA
In questo lungo anno

pre-elettorale a Spinea lo scon-
tro stenta ad affievolirsi. Dai lo-
ro profili social i protagonisti
della crisi che ha portato al
commissariamento non rispar-
miano colpi e i cittadini prendo-
no posizione. Con una lettera i
sostenitori di Martina Vesna-
ver hanno voluto esprimere la
loro solidarietà all’ex sindaca:
«Abbiamo subito percepito il
tuo spirito di comunità soprat-
tutto nei momenti più critici co-
me la gestione della pandemia
in una deserta Spinea, quando
ti sei prodigata per la piantu-
mazione degli alberi nelle scuo-
le, per la consegna dei tablet
agli anziani delle case di riposo,
al fine di garantire la vicinanza
con i loro cari». La lettera riper-
corre la gestione della pande-
mia, il susseguirsi di femminici-
di, la crisi economica post co-
vid e le sue conseguenze su cit-
tadini e commercianti, la guer-
ra in Ucraina e l’arrivo in città
di familiari e migranti. «Nono-
stante il protrarsi di tutte que-
ste vicende - continua la lettera
dei sostenitori di Vesnaver - sei
riuscita a intercettare grandi ri-
sorse dal Pnrr che andranno ad
accrescere la città e il suo futu-
ro».

SOSTEGNO
Ed elencano i tutti i progetti

per poi accusare chi ha inter-
rotto il percorso: «Chi ti è stato
vicino ti ha sostenuto e ti sostie-
ne, altri non hanno saputo tene-
re il ritmo “del fare” e ha prefe-
rito frenare il tuo entusiasmo,
la tua energia positiva per por-
tare a compimento entro i 5 an-
ni di mandato le buone azioni
di programma per i cittadini.
Peccato che il giochetto partiti-
co di poche persone abbia di-
strutto un mandato che stava
portando onore e rispetto a Spi-
nea». Quelle stesse persone che
«ti ostacolano e vogliono solo il
tuo male: a loro non interessa
Spinea, volevano solo impedir-

ti di dimostrare che fare bene e
in 5 anni si può».

OPPOSIZIONE
D’altro canto c’è invece chi,

dall’opposizione, ritiene che
l’errore stia proprio nel ritene-
re quanto è avuto una congiura
contro una singola persona.
«Quello che è successo nel Co-
mune di Spinea non ha nulla a
che vedere con la simpatia o
un’antipatia della sindaca e me-
no che mai con il fatto che sia
una donna - scrivono in un’al-
tra lettera dal Pd di Spinea -. La
legge garantisce alla maggio-
ranza in modo ampio i numeri
per amministrare un Comune:
se alcuni consiglieri di maggio-
ranza non si sono trovati d’ac-
cordo nel tempo con alcune
scelte della giunta, il sindaco e
gli assessori dovevano dimet-
tersi». Il Pd parla di una situa-
zione di forte incertezza ammi-
nistrativa che non ha reso pos-
sibile avere un confronto demo-
cratico all’interno del consiglio
comunale. «Lo strumento delle
dimissioni dei nove consiglieri
era un atto dovuto per uscire
dalle ambiguità della giunta e
dare continuità all’attività cor-
rente del comune e per blocca-
re un piano degli interventi che
portava altro cemento a Spi-
nea. In un Comune il rapporto
tra la giunta e la maggioranza
consigliare che la deve sostene-
re non è mai facile, soprattutto
perché i tempi dell’amministra-
zione non sono i tempi della po-
litica». «La presenza del Com-
missario - concludono - è co-
munque esclusiva responsabili-
tà della maggioranza che non
ha saputo svolgere il suo ruolo
politico, venendo meno all’im-
pegno col proprio elettorato. Il
Pd si augura che quanto succes-
so sia di stimolo a tutti coloro
che fanno e vogliono fare politi-
ca sul territorio per migliorare
per il futuro i rapporti fra le
parti, pur nella diversità delle
idee, per aumentare la traspa-
renza nelle relazioni e il coin-
volgimento sui progetti, per
una città partecipata».

Melody Fusaro
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EX GIUNTA L’ex sindaca Martina Vesnaver tra il suo vicesindaco Edmondo Piazzi e l’assessore Elia Bettin

Cinque appuntamenti per in
cui i giovanissimi della palla
ovale saranno protagonisti
assoluti per un giorno. Oltre
3500 rugbisti attesi nei campi
da gioco all’insegna dello
sport all’aria aperta per il
Torneo indetto da Alperia,
azienda green che produce
energia e gas da fonti
rinnovabili, e il Comitato
Vento della Federazione
Italiana Rugby.
L’organizzazione della prima
tappa del progetto, il Torneo
“Rugby di Base Old Wild West
Città di Mirano” è in
programma per oggi aprile
con una giornata

interamente dedicata alle
categorie U5, U7, U9, U11 e
U13, presso lo stadio
“Ferruccio Bianchi” di via
Matteotti: dalle 8.30 alle 9
accoglienza e registrazione,
dalle 9 alle 10.30 i gironi di
qualificazione, dalle 10.30 alle
12 semifinali e finali, dalle 12
alle 14 terzo tempo, alle 14 le
premiazioni. I Club
partecipanti, per un totale di
circa 250 tra atlete ed atleti,
sono Oww Rugby Mirano 1957
(Club Organizzatore), Rugby
San Donà, Amatori Rugby
Vicenza, Ruggers Tarvisium,
Rugby Junior Badia 2.0,
Rugby Monselice.

«Questo torneo sportivo è un
progetto nel quale Alperia
crede fortemente e sul quale
vuole continuare ad
investire» dice il direttore
generale di Alperia Luis
Amort.
«L’approccio etico del
management Alperia è
confermato da questo
progetto dedicato alla nostra
comunità, perché non è
scontato che un brand decida
di investire sullo sport di
primissima fascia giovanili»
commenta Sandro Trevisan,
presidente CR Veneto della
Federazione italiana Rugby.
 Anna Cugini
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MARTELLAGO
Primo big per la campagna di

Andrea Saccarola. Giovedì è
giunto a Martellago il sottosegre-
tario alla Giustizia, il leghista pa-
dovano Andrea Ostellari, balza-
to all’onore delle cronache per il
“caso Cospito” in seguito al quale
è sotto scorta. Occasione, un
evento promosso dalla Lega di
Venezia del segretario Sergio
Vallotto e dalla Lega Giovani,
con la sezione locale guidata
dall’assessore Luca Faggian, sul

tema «Sicurezza a giustizia, furti
in abitazione e disagio giovani-
le», presenti vari amministratori
del partito. Anche se la serata è
stata soprattutto uno spot per il
“bis” del sindaco uscente di cen-
trodestra, tornato a rivendicare
le azioni attuate per rendere più
sicuro il comune: telecamere tri-
plicate (da 28 a 94), parchi illu-
minati, raddoppio delle vie co-
perte dal controllo di vicinato…
Il suo avversario Alessio Bosco-
lo, Polo Civico, gli imputa di aver
fallito sulla sicurezza, di non
aver mantenuto le promesse co-

me l’istituzione del vigile di quar-
tiere, di essersi mosso solo sotto
elezioni per vedere di estendere
anche di sera le pattuglie della
polizia locale e di non aver colle-
gato l’impianto di videosorve-
glianza a una centrale h24 per
renderlo anche strumento di pre-
venzione. Ma «se un cittadino
vuole più sicurezza ha bisogno
di una guida di centrodestra e
della Lega che ce l’ha nel Dna. E
anche se non c’è un agente che
guarda giorno e notte le teleca-
mere le registrazioni sono im-
portanti lo stesso: Saccarola me-

rita la riconferma solo per averle
potenziate» ha detto il sindaco di
Chioggia e poliziotto Mauro Ar-
melao, soffermatosi sul disagio
sociale. «La rielezione di Sacca-
rola è un’opportunità da non per-
dere, anche perché nei primi cin-
que anni si programma, nei suc-
cessivi cinque si realizzano i pro-
getti» ha aggiunto l’assessore re-
gionale Francesco Calzavara,
che ha parlato di infiltrazioni
mafiose in Veneto. Ma cosa farà

il nuovo Governo di centrode-
stra per sostenere i sindaci con-
tro la criminalità? «C’è bisogno
di risorse adeguate, di una dota-
zione organica importante per le
forze dell’ordine, su cui i governi
di sinistra non hanno mai inve-
stito e fatto assunzioni, e di stru-
menti normativi per consentire

loro di lavorare, l’attuale ordina-
mento tutela di più chi delinque
di chi opera per lo Stato» ha esor-
dito Ostellari chiarendo il princi-
pio-guida: «Il ritorno al rispetto
delle regole, anche da ciò dipen-
dono i problemi di disagio giova-
nile. La sinistra è solo per i dirit-
ti, noi anche per i doveri» ha ag-
giunto, parlando della sua espe-
rienza di delegato alle carceri in
cui sono ristrette 60mila perso-
ne, di cui 400 minori. «Basta
Svuota-carceri, daremo loro mo-
do di scontare bene la pena fa-
cendoli lavorare in carcere» ha
proseguito, difendendo recenti e
discussi provvedimenti come
quello per punire le borseggiatri-
ci incinte, annunciandone altri
come quello contro le occupazio-
ni abusive delle case e riaffer-
mando che «il 41 bis non si tocca,
è uno strumento importante per
combattere l’illegalità. E chi non
rispetta le regole».

 Nicola De Rossi
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MIRANESE
Impegno a 360 gradi per

aiutare il malato diabetico ad
affrontare e vivere al meglio
nonostante la presenza della
malattia. L’associazione dia-
betici del miranese ha svolto
in questi giorni l’assemblea or-
dinaria dei soci, finalmente in
presenza, dopo il periodo del-
la pandemia ed ha eletto il
nuovo presidente dopo l’usci-
ta dalla presidenza di Loris
Zuin che comunque resta
sempre all’interno del diretti-
vo. Nuovo presidente è stato
eletto Giuseppe Venezian
68enne andato in pensione
nel 2021 dopo aver lavorato co-
me avvocato presso il comune
di Venezia. «E’ mia intenzione
continuare nel perseguire i fi-
ni che da sempre porta avanti
l’associazione -afferma il neo-
presidente Giuseppe Vene-
zian- ovvero porsi a garanzia e
tutela della salute dei pazienti
diabetici, seguiti dal centro an-
tidiabetico di Noale. Saranno
portati avanti con entusiasmo
gli incontri tematici tesi alla
prevenzione e cura della ma-
lattia diabetica -prosegue Ve-
nezian- incontri tenuti da per-
sonale medico e paramedi-
co». Il neopresidente tiene a
sottolineare la prosecuzione
del progetto “Il diabete nello
zainetto” con incontri educati-
vi da tenersi nelle scuole du-
rante l’orario di lezione. Altro
impegno per l’Adimi l’attività
del progetto “I diabetici in pa-
lestra” con l’uso delle palestre
del miranese concesse in uso
dalle amministrazioni comu-
nali con le quali c’è sempre
stata un ottima collaborazio-
ne. Il nuovo direttivo ha come
vicepresidente Maurizio Fava-
ro, Chiara Chiorboli tesoriere,
Paola Colla segretaria, Gra-
ziella Borgato, Primo Batta-
glia, Luigi Zavan, Gilberto Bu-
sato, Loris Zuin, Maria Luisa
Meggetto ed Enrico Salmaso
consiglieri. L’associazione,
che non ha fini di lucro, ha lo
scorso ottobre rinnovato la
convenzione con l’Ulss 3.

Luigi Bortolato
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Venezian
nuovo
presidente
dei diabetici

In campo 3.500 giovanissimi della palla ovale
Mirano

INCONTRO PUBBLICO Il
sottosegretario alla giustizia
Ostellari a Martellago

SOCIAL DI FUOCO
Due lettere al vetriolo quelle fatte
circolare sulle pagine Facebook
L’opposizione: «Il commissario?
È responsabilità della maggioranza»

Verso le elezioni La sicurezza

Miranese

Scambio di accuse sulla crisi
`I sostenitori della prima cittadina: «Chi ti ha fermata
non amava la città». Il Pd: «Le dimissioni atto dovuto»

`Il ribaltone politico che ha portato alla caduta
della sindaca Vesnaver continua a far discutere


